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産経が指摘、「報道規制はデマ」！ 2010/05/13 09:50 

 「ネットの利点と危うさが共存する展開」って… 

  

 産経新聞自身がもっと口蹄疫事件 

 報道と政府の甘い対応追及記事を！ 

  
  

 ネットで拡がっている「報道規制はデマ」。産経新聞は5月13日朝刊23面で「口蹄疫 ネットで炎上」と見出しを付けた大型記事

を掲載、このなかで数日前からネットで拡散している「報道規制が行われている」という情報がデマであると明確に否定した。大

手メディアがこの報道規制ついて言及するのはこれがはじめて。 
  
 ９日には、明らかなデマも流布された。「原口一博総務相が『報道規制』を指示している」。そんな情報がツイッターなどに流れ、

リツイートで伝搬した。根拠は、原口氏自身のツイッターでの“つぶやき”。９日朝、政府の口蹄疫対策の遅さを指摘された原口氏

は「発生後、すぐ私は指示をしています」と反論、続けて「風評被害が大きくなれば、さらに大きな被害となります」と書き込んだた

め、テレビ局を監督する総務省が規制をかけたと解釈された。 
  
 平成１２年の流行時には買い控えなどの風評被害が出たため、マスコミの口蹄疫報道が当初は淡々と事実だけを伝える傾向

だったことも一因との見方もある。誤解に気づいた原口氏は１１日、ツイッターで「指示」の内容を「総務省として自治体を全力で

支えること」などと説明し、「報道規制の指示などありえない」と否定に躍起だ。 
  
 産経は記事のなかで、このように触れて「ネットの利点と危うさが共存する展開となっている」と指摘している。（ニュース調、ここ

まで） 
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 13日朝刊23面で伝えた「口蹄疫 ネットで炎上」の紙面の画像 

（画像クリックでネット記事に飛びます） 
  
   私も5月9日の中川義雄氏の街頭宣伝、5月12日のせと弘幸氏の議員会館前での抗議街宣をエントリーで伝えましたが、指

摘の通り原口大臣のつぶやきを「実際は規制をかけた疑いが濃厚」と解釈して、そのような論調で書きました。今回の産経新聞

の指摘に感謝するとともに、お詫びしてその部分は訂正致します。 
  
   で、その上で報道規制がかけられてもいないのに、この報道ぶりは逆の意味で異常としか云いようがありません。「マスコミの

口蹄疫報道が当初は淡々と事実だけを伝える傾向だったことも一因との見方もある」と書いてますが、それは産経新聞には当て

はまっても他社は違うのではないでしょうか？。特にテレビ。その事実すら伝えなかったのではないですか。 
  
   常識的には、定評のある国産牛や豚の産地である宮崎が壊滅的打撃を受けているのですから、「人体への影響は一切ありま

せん、食べても問題はありません」と風評被害を防止するアナウンスを含めて、新聞なら一面トップ級の扱いが数日間、テレビな

らニュースのトップで連日大々的に、というのがこれまでの例ではなかったでしょうか。 
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江藤議員、親爺さんの血を継いで頑張ってますね。 

藤井厳喜氏の大活躍に拍手です。 
  

   私は産経新聞のファンですしブログにも「産経新聞を応援しています」というコピーをずっと貼り付けています。本当に日本が良

くなるためには産経新聞が朝日新聞を上回る発行部数、業績を確保できる状態にならないと駄目だ、という想いを強く持っている

のです。 
  
   で、一時はなんだか腰が定まらない時期もありましたが、民主党政権発足後はかっての輝きを取り戻したかのような記事を連

発してくれて本当に喜んでいます。その延長線上で云えば、この口蹄疫事件については、少なくとも一面トップの扱いは三回程

度、そして主張（他紙の社説）でも二回程度は取り上げてしかるべきだと思います。特に今回の赤松農相の外遊につては「外相

の辞職を求める」という文章を掲載して欲しいとすら思っています。 
  
   貼り付けた「アンカー」での青山繁晴さんのニュース解説を見て下さい。いまやこういうジャーナリストは貴重になってしまいまし

たが、私達が望むのはこういう熱い思いを堂々と紙面で展開する産経新聞です。ここまでネット環境が普及するとニュースの発

信は、報道機関だけのものではなく、個人でも地方自治体でも当事者でもテキスト、画像、動画も含めてリアルタイムで拡散出来

る時代になっているのですから。  
  
  

 
さすが青山繁晴氏。こうでなくっちゃいけません。  

  
 国際問題アナリストの藤井厳喜氏の動画を使った報道は、特筆される活躍だと思いますよ。正直言ってこの一件に関してはど
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タグ： 口蹄疫感染  被害拡大  赤松農水大臣  ネット炎上  報道規制デマ  原口総務相  ツイッター  ブログ  風評被害   

の報道機関も藤井氏に負けていると思いませんか？。今回の口蹄疫事件、産経新聞もこの記事の中で「被害は10年前の100
倍以上」って書いてくれているではないですか。 
  
 何故、前回はうまく 小限で封じ込みが出来たのに、今回はこれほど被害が拡大してしまったのか、産経新聞ならいくらでも書

ける材料、取材はしている筈です。もともと民主党からは睨まれている産経新聞ですから、政府の援護射撃は他紙とは違って無

縁の筈です。遠慮はいりません、ガンガンやって下さいよ。 
  
 まあ、ここまでは注文ばかりでしたが、一連の小沢・鳩山の政治資金疑惑、外国人参政権をはじめとする「日本解体三点セット」

の報道、そして日教組問題の追及等々、拍手喝采ものです。こうした目先の報道だけでなく、近現代史の歴史の解釈、報道をみ

れば、産経新聞こそは残された唯一の保守の希望の星であることは間違いありません。 
  
 私達も応援しますから、是非とも「おかしな客観報道」よりも「保守に徹した産経新聞」であり続けて欲しいと思います。それが日

本を救う道であることは間違いないと思います。 
「守るぞ日本！」「頑張れ日本！」「頑張れ産経！」。 

  
  

  
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      

     
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(57) 

コメント(57) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/13 10:18Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
『中山恭子先生、伊藤玲子先生を囲む会』 

 
日 時  6月1日（火曜日） 午後6時30分から9時(6時10分受付開始）  
定 員  50名程度 
場 所  東京芸術劇場５階会議室（池袋西口） 
入場料 無料（カンパ依頼あり） 
内 容   
吉田あい先生（杉並区区議会議員）10分ご講演 
伊藤玲子先生（元鎌倉市市議会議員）同上 
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中山恭子先生（参議院議員）60分（拉致問題とウズベキスタン） 
中山成彬先生（前衆議院議員）15分（茶話会終了後） 
 
※後半、各先生を囲んで茶話会を予定しています。３人の先生に、それぞれ別のテーブル

に座っていただき、参加者が入れ替わって懇談できるように計画しています。時間が許す

限り親しくお話できればと思います。参加者は女性を中心に考えていますが、男性も参加

もOKです。あまり堅苦しくならないで、楽しく学べる会にしたいと思います。 
 
※中山恭子著『ウズベキスタンの桜』を定価1,800円のところ、1,600円で販売します。 

 
主 催  日本の心をつたえる会 

2010/05/13 10:40

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 鳩山首相、５月末決着断念を表明  

 
普天間移設問題「６月以降も努力」 

 
 鳩山由紀夫首相は１３日朝、米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾<ぎのわん>市）移設

問題について「５月末までの期限を私は作った。国民との約束で、できる限りのことはする

が、すべてが果たせるかどうか。６月以降も詰める必要があるところがあれば努力はす

る」と述べ、首相が掲げてきた「５月末までの決着」を断念することを正式に表明した。首

相公邸前で記者団の質問に答えた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100513/plc1005130925007-n1.
htm 
 
・と言うことは鳩山政権では何も出来なかったということに(^^；。  

 

2010/05/13 10:43

Commented by UCHINONEKO さん 

おはようございます。 
産経新聞には本当に「保守に徹した産経新聞」、これでがんばって欲しいで

す。この方が購読者も増えるでしょう。 
中途半端のどっちつかずはダメ。知り合いがこの春、産経に就職したんでメール送ってお

きました。 

 
新聞やテレビの力はまだまだ大きい。 

 
昨日、ざっと新聞やネットに目を通すと読売グループはたちあがれ日本に対してい好意的

な論調です。枡添の言葉を借りてですがみんなの党も叩いてます。ヤワラも下げてくれて

ます。 
ほかの新聞社も叩きにくいでしょう。 

 
平沼、与謝野の作戦勝ちでしょうか。 

 
★今週の土日もまた都内ですけど街宣やりますね、党本部に伺ったら街宣に力を入れる

って言ってたけど本当でした。７０歳老人、元気いっぱいです。私も負けてられないです。 

 

2010/05/13 10:56Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ニユースアンカーは、よく圧力で潰されないものですね。当該テレビ局の上層部に気骨

ある人が居るんでせうか。関西の人達が羨ましいです。 
 赤松疫の変は辛うじて宮崎で止まつてゐる様ですね。現場で必死の努力を続けてゐる

人達には本当に頭が下がります。ただ、この病にも潜伏期間がありますから、そのうち全

国で発症例が続出するのではないかと危惧する毎日です。 
 今は蔓延防止に全力を尽くさなければなりませんが、事態が収束したら民主党には当

然腹を切つて貰ひます。彼らがなほも不誠実な態度を取り続けたなら、その時は血の雨

が降つても已む無しと考へます。   

 

2010/05/13 11:02Commented by keroyon さん 

花ウサギさん、 
この口蹄疫関連のニュース報道の少なさは異様です。期待の産経新聞の報道も今一つ

手ぬるいのは、大手他社と比べて体制や人員が十分でなく、十分な取材ができないから

ではないでしょうか。地方や農政は得意分野ではないのかもしれないです。 
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今朝のフジ「とくダネ」で、ムッチー牧場のムッチーさんへの電話取材がありましたが、同

時間帯の他の番組は相変わらずの普天間や殺人事件問題ばかりで、怒るというより虚し

く悲しくなります。日本のマスコミには良心のカケラすらも期待できなくなってしまったので

しょうか。連日江藤衆議院の国会質問等動画や他の方のブログ等を見たり読んだりして

いて、ここ数日は涙腺が崩壊状態です(T_T)。こういった良識ある一般国民、ジャーナリ

スト、一部政治家がまだいることだけが今となっては唯一の救いだなんて情けなさの極致

です。 

 

2010/05/13 11:29

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、 

 
先日私の書き込みの際のご返事でご自身のお年を述べておられましたが、本

当にご苦労様です。ほんの少し私の方が年を食っておりますが、体調さえ許せば行動を

共にさせて戴きたい気持ちですが、体調的にそれが許されません。でも心の底から応援

している同士が横浜にいる事を心の片隅に置いておいて下さい。 

 
昨夏の選挙の後、これで日本は「奈落の底に落ちて行く」と思いましたが、それ以上の様

相を呈しております。 

 
江藤議員と藤井厳喜氏の会話のユーチューブ見ました。友達に見せます、そして、変な

意味では無く「幸福の手紙方式」で友達-友達ー友達と拡げて行きたいです。 
 
 

 

2010/05/13 11:36Commented by 20a5911 さん 

産経がこんな報道することが、逆に報道統制の証明になっていると思うんですが……。  

 

2010/05/13 11:38Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>産経新聞には本当に「保守に徹した産経新聞」、これでがんばって欲しいです。 
 
はい、本当にそう思います。 

 
この方が購読者も増えるでしょう。 

 
>産経に就職したんでメール送っておきました。 
 
それはおめでとうございます。保守の良い記者に育って欲しいです。 

 
>読売グループはたちあがれ日本に対してい好意的な論調です。 
 
それは嬉しいですね。まだまだ支持が足りませんので。 

 
枡添の言葉を借りてですがみんなの党も叩いてます。ヤワラも下げてくれてます。 

 
>党本部に伺ったら街宣に力を入れるって言ってたけど本当でした。 
 
吉祥寺と恵比寿ですね。他党がやってませんのでガンガンするべきですね。平沼氏が外

国人参政権の亡国法案スピーチを繰り返せば、次第に浸透していくと思います。  

 

2010/05/13 11:43Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  こんにちは。 
 
>関西の人達が羨ましいです。 
 
関西テレビのこの番組は何かヤラセ番組でトラブって、公平な報道ということで始まったと

聞きました。全国ネットで配信して欲しい素晴らしい番組ですね。 

 
>そのうち全国で発症例が続出するのではないかと危惧する毎日です。 
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何としてでもそれを阻止しなければ日本中が大変なことになります。 

 
>民主党には当然腹を切つて貰ひます。彼らがなほも不誠実な態度を取り続けたなら、

その時は血の雨が降つても已む無しと考へます。 

 
おお～よく言ってくれました。「日本人を舐めるな！」といいたいです。 

2010/05/13 11:49

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>大手他社と比べて体制や人員が十分でなく、十分な取材ができないからで

はないでしょうか。地方や農政は得意分野ではないのかもしれないです。 

 
なるほど、それはあり得ますね(^^；。 
 
>日本のマスコミには良心のカケラすらも期待できなくなってしまったのでしょうか。 
 
左翼と在日に支配されるとこうなる、という良い見本ですね。 

 
>ここ数日は涙腺が崩壊状態です(T_T)。 
 
感動的ですよね。 

 
>今となっては唯一の救いだなんて情けなさの極致です。 
 
戦いに勝って「ざまあみろ、日本は健在だ！」と高らかに笑える日を見たいものです(^
^)。  

 

2010/05/13 11:56

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>心の底から応援している同士が横浜にいる事を心の片隅に置いておいて下

さい。 

 
ありがとうございます。孫が五人いるというと驚かれるのですが、デモの撮影などで先回り

して横断歩道橋などに小走りで登ると息が切れます。年だな～と思う瞬間です(^^；。 
 
>昨夏の選挙の後、これで日本は「奈落の底に落ちて行く」と思いましたが、それ以上の

様相を呈しております。 

 
はい、もうすこしゆっくりのペースかと思っていたのですが、予想以上に早いですね。 

 
>友達-友達ー友達と拡げて行きたいです。 
 
是非おねがいします。報道されない真実がここにあると云って下さい。  

 

2010/05/13 11:57

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>産経がこんな報道することが、逆に報道統制の証明になっていると思うんで

すが……。 

 
がははははは。確かにテレビ報道に限ると「実は規制していた」と聞いても驚かないほ

ど、酷いですね。 

 

2010/05/13 12:19Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 こんにちは。 

>  
>>産経がこんな報道することが、逆に報道統制の証明になっていると思うんです

が……。 
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産経のネットでデマには、正直驚きましたし、がっかりしました。 
どこのマスコミも、ニュースとしての 重要度が低いようで、ふざけるなって、いいたいで

す。 
江藤拓氏の、国会答弁でも、自体が,九州全体に広まる可能性がある 阪神大震災クラス

の,事件 人災かも、でしょう。 
産経がトップで,取り上げないのが不思議です。 
新型インフルエンザでは、過剰に報道し、マスクも、ワクチンも,在庫の山らしいですね。 
消毒液も、埋立地も、人員もたらない、これが、緊急事態でなくて、何が、緊急というので

しょうか。 
普天間,正治とカネで、立ち往生し、政治をしない、現政権は、即退陣願いたい。 
国会を、打倒無能内閣で、埋め尽くそう！！！！。  

2010/05/13 12:54

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
口蹄疫の問題は、処分する家畜の数が7万頭を越えていますから、大変な問

題だと思います。 
少なくとも有効な対策である消毒液が不足しているのは事実らしいのですが、これについ

て政府がどうやって手当てしているのかが、全く公表されていません。さらに、処分する場

所の問題も出てきているようですが、これについても政府がどう支援するのかという発表

がありません。 
前政権でしたら、仮に農水相が記者会見を開かなくても、官僚が的確な情報提供をして

いたと思います。 
官僚の記者会見を全面禁止するのであれば、大臣、副大臣、政務官が毎日状況を報告

すべきだと思うのですが、いかがお考えですか。 

 
ところで、これだけの大事件で、全国規模のマスコミが「報道規制」（自主規制にしても）を

した例は過去にあったのでしょうか。  

 

2010/05/13 13:32

Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

花うさぎさん、今日は 

 
 

＞ さすが青山繁晴氏。こうでなくっちゃいけません。 

 
 
青山氏の解説を聴いて、赤松広隆・農林水産大臣の無能ぶりが 

 
明確に理解できました。 

 
 
 
先週（5/7(金)）、毎日放送の『ちちんぷいぷい』というTV番組が 
 
口蹄疫を報じていたのですが、石田英司氏というコメンテーターが 

 
「赤松大臣の責任を追及する声が多いが、南米外遊は前から 

 
決まっていた事なので中止できなかった」と擁護していました。 

 
中国や北朝鮮、ロシア、韓国などの工作員のような発言です。 

 
番組名自体が『ちちんぷいぷい』です。 

 
国民を小馬鹿にしています。  

 

2010/05/13 13:34Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、連投失礼します。 

 
47NEWSにかなり具体的な現状が出てくるようになりました。 
一応、通信社が関与しているサイトなので、いい加減な情報ではないと思います。 
私が見て愕然としたのは、「殺処分にかかわる薬品及び行為は薬事法により獣医師資格
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者以外が行うことを法律で禁じているのにもかかわらず、獣医師の人手不足により、5/1
0現在までに確認されている、６万５０００頭の殺処分対象の約1/6しかいまだに殺処分さ

れていない」という事実です。 
さらに、埋設場所は該当する畜産農家が確保し、そこの近隣住民の理解を得て掘削に取

りかかることになっているそうです。 
明らかに、人災の様相を呈してきました。 
該当するサイトのアドレスをはっておきますので、ご覧ください。 

http://www.47news.jp/47topics/e/159674.php  

2010/05/13 14:03

Commented by matacyann さん 

花うさぎさん 
応援しています 
拡散させてください 

マスコミのいい加減さや政府の対応に凄く腹が立ちます。  

 

2010/05/13 14:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>どこのマスコミも、ニュースとしての 重要度が低いようで、ふざけるなって、

いいたいです。 

 
重要度ではなく、意図的だと思いますよ。 

 
>江藤拓氏の、国会答弁でも、自体が,九州全体に広まる可能性がある 阪神大震災クラ

スの,事件 人災かも、でしょう。 
 
危機管理というか、官僚から仕事を奪ったはよいけど、議員の頭が事態の重大性を認識

できないからどうにもなりません。 

 
>産経がトップで,取り上げないのが不思議です。 
 
 
本当です、三回くらいはあってしかるべきです。 

 
>消毒液も、埋立地も、人員もたらない、これが、緊急事態でなくて、何が、緊急というの

でしょうか。 

 
ネットで情報を把握している人の方がよほどまともですね。 

 
>国会を、打倒無能内閣で、埋め尽くそう！！！！。 
 
結論はこれ、急がないと。  

 

2010/05/13 14:28Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>前政権でしたら、仮に農水相が記者会見を開かなくても、官僚が的確な情報提供をして

いたと思います。 

 
はい。でも民主党先見はこれを禁止にしているのです。 

 
>大臣、副大臣、政務官が毎日状況を報告すべきだと思うのですが、いかがお考えです

か。 

 
だすからその三役がバカ揃いなんですよ。官僚に任せればよいモノを、しかしやる気のあ

る優秀な人材がどんどん辞めているそうですよ、与謝野氏が指摘していました。 

 
>ところで、これだけの大事件で、全国規模のマスコミが「報道規制」（自主規制にしても）

をした例は過去にあったのでしょうか。 

 
少なくともこの三十年間ほどはなかったでしょう。 

 

2010/05/13 14:31Commented by 花うさぎ さん 
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To 岳要（がくよう）さん こんにちは。  
 
>青山氏の解説を聴いて、赤松広隆・農林水産大臣の無能ぶりが 
>明確に理解できました。 

 
放送ですので抑えていると思いますが、本音は「バカ野郎！」でしょうね。 

 
>決まっていた事なので中止できなかった」と擁護していました。 
 
その男は「本物のバカ」ですね。 

 
>国民を小馬鹿にしています。 
 
「舐めるな！」と怒鳴り込みたい気分ですよ。  

 

2010/05/13 14:33

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん   
 
>６万５０００頭の殺処分対象の約1/6しかいまだに殺処分されていない」とい

う事実です。 

 
これは江藤議員や関連する動画で指摘されていますね。 

 
>明らかに、人災の様相を呈してきました。 
 
間違いなく「人災」ですよ。不作為の罪です。 

 
>該当するサイトのアドレスをはっておきますので、ご覧ください。 
 
情報ありがとうございます。  

 

2010/05/13 14:34Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>応援しています 
 
ありがとうございます。 

 
>拡散させてください 
>マスコミのいい加減さや政府の対応に凄く腹が立ちます。 
 
 
お願いします。どんどん広めて下さい(--)。  

 

2010/05/13 14:35Commented by しばりょう さん 

青山氏 所詮評論家は評論家です。 
こんなまともな感覚の人が政治家になって欲しいと思います。 
保守のどこからでも、いいから、政治に関与して欲しいです。 
応援します。  

 

2010/05/13 15:20Commented by iza706 さん 

こんにちは。 

 
「ニュースアンカー」水曜日は青山さんが登場しますので 
毎週必ず、観ています。昨日も定時にＴＶ前に正座しまして、 
声を枯らして訴える氏の怒号に聴き入ってました＾＾； 

 
遅ればせながら、オソマツ大臣のポスター（？）の画を 
拙ブログにも貼らせて頂きましたのでご報告致します。 
ありがとうございました・・・  

 

2010/05/13 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  

10産経が指摘、「報道規制はデマ」！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1601700/



 
>こんなまともな感覚の人が政治家になって欲しいと思います。 
 
そういう気持ちもありますし、一方では番組を続けて欲しいという願いもあるし

(^^；。 
 
>保守のどこからでも、いいから、政治に関与して欲しいです。 
 
保守政治家の応援演説、て立場上はまずいのですかね？ 

 

2010/05/13 16:01

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>毎週必ず、観ています。昨日も定時にＴＶ前に正座しまして、 

>声を枯らして訴える氏の怒号に聴き入ってました＾＾； 
 
正座ですか？凄い！ 

 
>遅ればせながら、オソマツ大臣のポスター（？）の画を 
>拙ブログにも貼らせて頂きましたのでご報告致します。 
 
ありがとうございます。拡散よろしくお願いします。  

 

2010/05/13 16:20

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
鳩山政権打倒へ野党共闘 野党５党の幹事長会談で 

 
国会内で開かれた自民、公明、共産、みんな、たちあがれ日本の野党５党幹事長会談＝

１３日午前 自民、公明、共産、みんな、たちあがれ日本の野党５党の幹事長が１３日午

前、国会内で会談し、与党側に対して「政治とカネ」などに関する衆院予算委員会の集中

審議と、官僚の国会答弁禁止などを盛り込んだ国会法改正案を与野党の議会制度協議

会で協議するよう申し入れることで一致した。 

 
 また、５月末までに米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎのわん）市）の移設問題が決

着しない場合、鳩山内閣打倒に向け５党が協力する方針も確認した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100513/stt1005131259004-n
1.htm 
 
・そうそう、打倒民主党のためには共産党とも手を組む度量がないと。  

 

2010/05/13 16:54Commented by maru145san さん 

花うさぎさん 
先日は大変失礼しました。 
記事を読んでびっくりしました。件のつぶやきはどちらかと言うと自慢げに書かれたように

感じるのですけどね。 

 
昨晩のアンカーは夜8時頃にはUPされてましたね。青山さんの怒りや悲しみがよく伝わり

ました。 
舟山政務官のホームページに有権者の声というのがあり、6日に住所氏名さらして口蹄

疫問題を指摘したんですが、まさかデンマークへ行ってるとは。 
地元に平田三元豚牧場があるのにｗｗ。先輩に元農林水産大臣鹿野道彦がいるのにｗ

ｗ。 
ルーピーですね。  

 

2010/05/13 17:34Commented by matacyann さん 

 
産経のネットでデマには、正直驚きましたし、がっかりです。 
やはりどこかで、圧力が～有ると見ました。デマで済む話なら良いが 
出て来る中身はもっと酷い何処の新聞も我が見可愛い～小澤は怖いものね 
闇法案を次々創り独裁政治にまっしぐら益々マスメディアも思いのままに動かす。そんな

時こそネット時代と思っていたのに産経が？？ 
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後で直ぐ嘘はばれる。デマかどうかはすぐわかる。応援してる者を打つことは許しがた

い。まあ～こちらも気をつけなきゃと・・・  
2010/05/13 18:32

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、 

 
再度失礼致します。仕事一段落後、今、青山繁晴さんのニュース見ました。そ

のまま、５－６と見ました。当初は青山繁晴さんの声がガラガラなので風邪でも引いたの

かと思っていましたが、あまりのこの政権の体たらくに彼の正義感から、口蹄疫のテープ

の４分頃から、それは、涙声なのだと気がつきました。熱血溢れる青山氏でした。貴ブロ

グの事を教えた友達からも良いブログお教えてくれて有難うと云って来ましたよ！！！！ 

 

2010/05/13 20:30Commented by 花うさぎ さん 

To maru145sanさん こんばんは。 
 
>記事を読んでびっくりしました。件のつぶやきはどちらかと言うと自慢げに書かれたよう

に感じるのですけどね。 

 
私もそう受け止めましたよ。 

 
>昨晩のアンカーは夜8時頃にはUPされてましたね。青山さんの怒りや悲しみがよく伝わ

りました。 

 
正直言って、全国ネットで視聴率70％くらいだったら、確実に政治を変えるインパクトがあ

りました。 

 
>ルーピーですね。 
 
正直言って日本国民のモラル・道徳以前の、人間としての 低の規範を踏み外している

と思います。日本有史以来、間違いなく「 低 悪の内閣」だと思います。 

 

2010/05/13 20:38Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん  
 
>産経のネットでデマには、正直驚きましたし、がっかりです。 
 
そういう印象を受けた方は多いと思います。 

 
>そんな時こそネット時代と思っていたのに産経が？？ 
 
いやいや、産経にもいろいろな記者がいますから。この場合は現場から上がってきた記

事を整理部と編集長が認めたのですから、あら～どうしちゃったの？てな感じです。 

 
>まあ～こちらも気をつけなきゃと・・・ 
 
はい、きわどい話は自分で裏をとってから書いた方がよいですね。単なるコピペの連鎖だ

と、間違った場合に「ネット情報の信頼性が問われる」事態になりますから。 

 

2010/05/13 20:45Commented by 相模 さん 

口蹄疫問題をマスコミも民主党も県の問題でかわしています。そうではなく、宮崎は日本

の畜産県です。日本の問題なのに地方の無策にするかのようです。「国益の大損失

だ！」と産経なら書くべきです。 

 
産経の記事はずるいと思いました。本質を突かず、ネットの危うさで記事を纏めていま

す。 
昔、産経の自社の広告に『群れない』というのがありました。強そうなオヤジがこちらを睨

んでいる写真つきで。あの精神を取り戻すべきです。 
オザワに睨まれた産経なら、睨み返して欲しい。  

 

2010/05/13 21:12Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>オザワに睨まれた産経なら、睨み返して欲しい。 
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いままでは反小沢で徹底していたのですがね？今回はどうしたの？という印象でした。 

2010/05/13 21:12

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
創新党が参院選１次公認６人発表 中田氏は比例 

 
日本創新党は１３日、夏の参院選の１次公認予定候補を発表した。比例代表に前横浜市

長の中田宏氏（４５）ら新人３人、選挙区は千葉、東京、大阪に新人各１人の計６人を擁立

する。 

 
中田氏を除く公認予定候補は次の通り。（敬称略） 
選挙区＝千葉 清水哲（４５）▽東京 藤岡隆雄（３３）▽大阪 浜野夕希子（３３） 
比例代表＝岡野俊昭（６４）、斎藤弘（５２） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100513/stt1005131757007-n
1.htm 
 
・あれ中田さん、神奈川選挙区ではないの！どうして？  

 

2010/05/13 21:31

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
赤松の口蹄疫対策は 悪ですね。 

しかも国会での答弁は、言い訳と開き直りで 低です。ありゃ、赤松じゃなくてお粗末で

す。 
で、お粗末は、対策をしていると言っていますが、大幅に不足している消毒液以外に何を

しているのでしょうか。殺処分数7万7千頭と言う時点で、対策は大失敗ですよ。常識的に

考えて。 

 
ちなみに、殺処分740頭に抑えた10年前当時の対策ですが、農水省の報告「口蹄疫の

発生と家畜衛生試験場の防疫対応」に、以下の記述があります。 

 
『 終的には，１道１県，４農家での発生の確認と患畜22頭，疑似患畜718頭，合計740
頭の殺処分，236,531戸にのぼる農家での臨床検査，52,894頭分の血清検査，輸入

飼料を含めた疫源に関する疫学調査等が実施されました。』 

 
お粗末は、ここに書かれている臨床検査や血清検査、疫学調査は実施しているのでしょ

うか？ 
おそらく、このような対応が必要であることすら知らないのでしょう。 
なにしろ鳩山内閣は、前政権からの引き継ぎ書を全部処分したという話ですから。 

 
しかし村山政権当時の阪神大震災といい、今回の口蹄疫といい、バカが政権を握るとどう

して災害が発生するのでしょうか？ 
というより、自民党政権時代は何事も対応が迅速で、国民が災害と認識できる規模に拡

大しなかったのでしょう。 

 

2010/05/13 21:37Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
「さすがQちゃん！」 民主党 出馬要請拒否に絶賛の声  

 

2010/05/13 21:47Commented by stctaku さん 

こんばんは 
 政治主導といいながら、官僚任せ。政治主導と言うなら、現場に率先していかなければ

ならない。これは政治主導でなく、政治権力の私物化である。 
宮崎県知事を恫喝している。民主党政権の正体見たり。青山氏の怒りはもっともです。 

 

 

2010/05/13 22:17Commented by コードネームは6-4-3 さん 

産経のこの報道にはガッカリさせられましたね。 
まぁ記者によってバラツキが以前からありましたけど  
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コレは無いと思いました。 
特に原口の件。  

2010/05/13 22:43

Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
私も昨夜はYoutubeに載った青山氏の魂の叫びにこみ上げるものがありまし

た。そして今朝の産経新聞、「報道規制はデマ」とか。しばしわが目を疑った次第です。「も

しや産経が朝日に乗っ取られたのか」と。 
しかししばらくして思いなおしました。社会面の記事でしたが、署名記事でないことが、どこ

か産経の良心をうかがわせていたと思ったのは穿ち過ぎでしょうか？ 社会面とは言え、

敢えて署名せずに書いたのではないかと推測しております。 
つまり、「本当は報道規制があって、あたかも御用新聞の如くこのように書かなくては産経

新聞社とて成り立ちえなくなるくらいの圧力があるのですよ。新聞でこれだからキーTV局

などは推して知るべし。どうか産経の読者のみなさん苦しい胸中を察してください。」と読

んでしまいました。 
そう考えるとこれは誠に忌々しき事態です。唯一信頼できるメジャー紙である産経にまで

このような圧力がかかる日本になったのですから。 
言論の自由すら危ぶまれるようになった今こそ、声を大にして「真の政権交代」を叫ばなく

てはならないと痛感した次第です。  

 

2010/05/14 00:35

Commented by tom-h さん 

To stctakuさん＆花うさぎさん  
>こんばんは 
> 政治主導といいながら、官僚任せ。政治主導と言うなら、現場に率先してい

かなければならない。これは政治主導でなく、政治権力の私物化である。 
>宮崎県知事を恫喝している。民主党政権の正体見たり。青山氏の怒りはもっともです。 
 
いや、官僚任せならまだ良い方、現実は官僚を萎縮させて官僚任せですらないと思いま

す。 

 
ところで政治主導確立のために事務次官廃止してしまえなんて声がよく挙がっています

が、僕も一時期それに賛成していた時期があったのですがこの状況見ればとても賛成で

きるものじゃありませんね。 

 
よく事務次官廃止について自民党の守旧派と「される」議員が「次官廃止したら、官僚達

が自らの省益どころか局益しか考えなくなって益々ばらばらに･･･」と言っていて、当時は

「なに官僚に都合いいように言い訳してんだよ」とか思ってましたが今の政治的リーダー

シップの無さを思えばおそらくそうなるでしょう。 

 
宇田川敬介さんか誰かが「政府とは政党とは違い政治的に中立でなければならない部分

や仮に政権交代してもある程度の継続性が求められる部分もあるわけで、それを担保す

るのが官僚の役目。その意味で今の民主党のあまりにも官僚の仕事を奪うような動きに

は問題があるのではないか。」みたいなことをおっしゃっていたのも次官廃止を「いかがな

ものか?」と思うきっかけになりましたね。  

 

2010/05/14 00:46Commented by - さん 

口蹄疫の発症例、関係者の努力により、今は宮崎県内に留まっていはいますが、鹿児島

県との県境近くのえびの市でも患畜が出ています。 

 
鹿児島で口蹄疫が、広まれば日本の畜産業にかなりの打撃を与えるといわれています。 
宮崎、鹿児島や他の九州地域から選ばれた民主党議員は、なぜ強硬に政府に 
大々的な対策を採るように要求しないのだろうか。 
日本の畜産業を破壊したいのか。 

 
民主党議員は、農家の票を得て当選してきた訳ではないから畜産農家の苦境 
なぞ知ったことではないのかな。 
それとも、普天間問題隠しの為か。 

 
福岡に伝染したら、小倉競馬場も閉鎖だろうね。 

 
本州にも伝染したら宮島、奈良の鹿も殺処分対象でしょう。  

 

14産経が指摘、「報道規制はデマ」！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1601700/



2010/05/14 01:59Commented by tom-h さん 

もう一つ原口大臣のツイッターについて。 

 
僕も博士の独り言で知りましたが、実際に報道規制をやったかどうかは別にし

て、少なくともあの文章を報道規制を指示したととらえる向きがあったのは早とちりだった

と思います。口蹄疫の対応するよう総務省もしくは各地方自治体に指示したと考えるのが

普通でしょう。 

 
いくら何でも原口もそこまでバカじゃないでしょう。指示したなら指示したで黙ってやるでし

ょう。 

 
でも(原口のツイッターは別にして)本当に報道規制したんでしょうかね?  

 

2010/05/14 07:02

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。  
 
>なにしろ鳩山内閣は、前政権からの引き継ぎ書を全部処分したという話です

から。 

 
うわ～本当ですか？。酷いですね。 

 
>バカが政権を握るとどうして災害が発生するのでしょうか？ 
 
 
日本の守護神が怒っているのかも知れませんね。 

 
>というより、自民党政権時代は何事も対応が迅速で、国民が災害と認識できる規模に

拡大しなかったのでしょう。 

 
云われてみると「生活が一番」と行っておきながら、国民の生命と財産をしっかり守ってき

たのは自民党だった、ということになるのでしょう。 

 
それにしても民主党の対応には怒りが収まりません。  

 

2010/05/14 07:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>「さすがQちゃん！」 民主党 出馬要請拒否に絶賛の声 
 
 
情報感謝です。谷亮子に落胆していただけになおさら目立ちましたね。  

 

2010/05/14 07:05Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん おはようございます。 
 
>これは政治主導でなく、政治権力の私物化である。 
 
はい、国民の税金は民主党のモノ、選挙協力しなければ渡さない、という恫喝に近いもの

を感じますね。 

 
>宮崎県知事を恫喝している。民主党政権の正体見たり。青山氏の怒りはもっともです。 
 
ここで怒らないと血の通った人間とは云えませんよね。  

 

2010/05/14 07:08Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。  
 
>まぁ記者によってバラツキが以前からありましたけど 
 
良い記者がいっぱいいるのですがね。 

 
>特に原口の件。 
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原口は大臣に就任する前からテレビ局にはもっと優遇するみたいな話をしてましたから、

余計に疑ってしまいます。  

2010/05/14 07:13Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>どうか産経の読者のみなさん苦しい胸中を察してください。」と読んでしまいました。 
 
う～ん、凄い深読みですね。政府が持っている新聞社への圧力材料って、せいぜい独禁

法の特殊指定解除くらいでしょう。その程度で、大臣の意をくみ取って自主的に配慮しま

すかね？。 

 
>言論の自由すら危ぶまれるようになった今こそ、声を大にして「真の政権交代」を叫ば

なくてはならないと痛感した次第です。 

 
賛成です。反日を拝上して親日による救国内閣を早急につくって欲しいです。 

 

 

2010/05/14 07:18Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>みたいなことをおっしゃっていたのも次官廃止を「いかがなものか?」と思うきっかけにな

りましたね。 

 
以前は「日本の官僚は優秀」と云っていたのが、マスコミのミスリードで諸悪の根源にされ

てしまいました。 

 
本当に日本人は反日マスコミに洗脳されまくってきましたから。これだけ酷い状況でも民

主党からは自浄能力が見られないのですから、よくぞヘタレばかり揃ったものですね。恥

を知る、という言葉の意味がわかる人はいないのでしょうか？  

 

2010/05/14 07:22Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん  
 
>大々的な対策を採るように要求しないのだろうか。 
>日本の畜産業を破壊したいのか。 
 
そんな使命感を持った議員はいないようですよ。 

 
>なぞ知ったことではないのかな。 
 
小沢が宮崎に選挙の話しにいったら知事に救済を頼まれたので、「イエス」といったら救

済する、という断でも下したのでは？ 

 
>本州にも伝染したら宮島、奈良の鹿も殺処分対象でしょう。 
 
そこまでとても頭が回らないと思いますよ(^^；。  

 

2010/05/14 07:31Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>いくら何でも原口もそこまでバカじゃないでしょう。指示したなら指示したで黙ってやるで

しょう。 

 
いや、ツイッターで思わせぶりにつぶやくから、誤解されやすいですよね。 

 
日本人はあうんの呼吸が判る数少ない人種ですので、「風評被害な及ばないよう小売店

の表示の調査をした」と答弁でいってましたが、「風評被害」に過剰反応してメディアが一

斉に黙れば結果的には支持しなくても同じ効果がある、という解釈も出来るわけです。 

 
ジャーナリズムを忘れたメディアの悲劇がこれほどハッキリした事件はなかったですよ。

先日ちらっと見ていたら、口蹄疫被害の報道は見事に無し、沢尻とかの離婚騒動を延々
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朝から、って「どこまでバカか！」と思いましたよ。  2010/05/14 07:32

Commented by 花うさぎ さん 

To 花うさぎさん  
 
誤＞結果的には支持しなくても同じ効果がある、 

 
正＞結果的には指示しなくても同じ効果がある、 

 

2010/05/14 08:41

Commented by maaz さん 

マスコミの報道規制の話ですが、原因は原口のツイッターだけじゃないんです

よ。 

 
宮崎の衆議院議員・道休誠一郎議員（民主/比例）からの国民の問い合わせに対するメ

ール返信にハッキリと書かれているんです。 

 
『メールを読ませて頂きました。 
今回の口蹄疫、昨日も新たな感染が確認されていますが、患畜が確認された農家だけで

なく、宮崎の畜産、日本の畜産にとって大きな打撃になっている事は私も十二分に分かっ

ているつもりですし、連日畜産農家を始め関係者の皆さんとも連絡を取り政府への働き

かけを行っています。 
政府も動いている事は御理解頂きたいと思います。 
先月、山田農水副大臣が宮崎県庁で知事以下の県対策本部の皆さんと対応策について

協議された事は御存知でしょうか？今日は赤松農水大臣が関係者と会われる為、宮崎に

来られます。私を含め宮崎県選出の国会議員は協力して口蹄疫を１日も早く終息させる

為、動いています。 
現場に入っていらっしゃる獣医さん達とも常時連絡を取り合っています。 
畜産農家の皆さんと電話で連絡を取り合っています。全国の議員達も心配して電話やメ

ールで連絡をしてきます。自分のしている事を書くのは本意ではありませんが、緊張感を

持って仕事をしている事は御理解下さい。 
1日でも早く感染を抑え、現場で皆さんと畜産宮崎の再建に共に働ける日の来る事を祈っ

ています。赤松大臣の動きと国の対応が鈍いとの御指摘ですが、赤松大臣は連休中メキ

シコ、キューバ、コロンビアとの農業交渉に行かれていましたが、それについても口蹄疫

問題をほってバカンスに行ったと噂を流している人がいるのも事実です。 

 
マスコミにも事の重大さから必要以上に騒がないように当初よりお願いしています。 
BSE騒動の時、風評被害で沢山の焼肉店や畜産農家が倒産した事があります。 
 
**さんと直接お話した事はありませんが、メールを頂いた事に感謝致します。口蹄疫の

問題は宮崎だけの問題ではありません。 
また、自民党とか民主党とか、政党間で論じる問題でもありません。 
畜産農家だけの問題ではない事は**さんが指摘されている通りです。 
１日も早く口蹄疫を押さえ込む事が出来ますように頑張り続けます。 
私は12日衆議院農水委員会で口蹄疫関連の質問をする予定です。』 

 

2010/05/14 08:56Commented by maaz さん 

↑ただし、こちらはネット上にユーザーがアップしたものですので、一種の怪文書になって

しまいますが、怪文書でも裏取り取材をするのがマスコミの仕事です。 
ですから、産経をはじめメディアは、道休誠一郎議員に取材を申し込み、真偽を確かめる

価値はあるでしょう。 
もしメールが道休議員の書いたものであれば、「偽メール」と言えばアップしたユーザーが

証拠をアップするので火に油を注ぐでしょうし、本物と言えば報道規制が本当だったこと

がバレます。 

 

2010/05/14 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
>マスコミにも事の重大さから必要以上に騒がないように当初よりお願いしています。 
 
この部分を追求すると「あれはあくまでもお願いであって、報道規制とは違う」と云うでしょ

うね(^^；。 
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>もしメールが道休議員の書いたものであれば、「偽メール」と言えばアップしたユーザー

が証拠をアップするので火に油を注ぐでしょうし、本物と言えば報道規制が本当だったこ

とがバレます。 

 
そういうことですね。結論から言えば、確かに「命令」はなく「お願いがあった」。マスコミは

その意をくんで「報道を極端に控えめ＆しなかった」ということでしょうか？。 

 
やはり結果は同じですね(^^；。  

2010/05/17 00:25

Commented by tom-h さん 

凄く遅ればせながらのコメントですみません。 

 
>いくら何でも原口もそこまでバカじゃないでしょう。指示したなら指示したで黙

ってやるでしょう。 

 
ついついこれを書いた時は「あの発言」を忘れていました。 

 
辛坊治郎相手にした「国家転覆」発言を。 

 
なんか僕まで報道規制を指示した文に思えてきた･･･。 

 
 
ただどうでしょうか?やはり今回のネットユーザーの動きはやはり拙速だったのではないで

しょうか? 
 
原口の「指示しました」という書き込みを取り上げているどのブログを読んでも「報道規制

を指示したと十分捉えられても仕方ない」としか書いてありません。 

 
 
原口のツイッターを見ると5月8日の午後3時51分に例の書き込みがあり、報道規制を否

定する書き込みをしたのが5月10日の午後2時54分です。 
 
例えば博士の独り言は10日の午前9時30分05秒に原口のツイッターを取り上げていま

す。 

 
要は否定する前ですね。島津氏も読者から情報を頂いたと書いてあるので他のブログの

中にも否定前に取り上げた記事があったでしょう。 

 
なぜブログで取り上げる前に原口に指示した内容を直接聞かなかったのでしょうか? 
 
それで一部ネットで大騒ぎになって結果報道規制を否定するハメになったのではないでし

ょうか? 
 
その前に報道規制という言葉を出さず「何を指示したのか?」と問えば、もし本当に規制し

たのなら規制したと答えたでしょうし、そうじゃないならそれ以外の指示の具体的内容を書

いたでしょう。 

 
そうすれば原口が報道規制を指示したのかしていないのか（というより黙ってればいいの

に報道規制の指示をツイッターで書くようなお粗末なミスをしたのかしていないのか?が正

確でしょうが）はっきりしたと思うのですが。 

 
今回の件は一部ミンスageの連中から「ネトウヨの早とちりニダ」と言われても致し方ない

と思うのですが?  

 

2010/05/17 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>辛坊治郎相手にした「国家転覆」発言を。 
 
そういう実績があるので「この男ならやりかねない」と受け止めたのですが(^^：・ 
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>今回の件は一部ミンスageの連中から「ネトウヨの早とちりニダ」と言われても致し方な

いと思うのですが? 
 
さきほど見たらMPJのコメント欄が凄いですよ。 
 
もし本当に報道規制がないのにこの現状だったら「もっと悪い」ですよね。以前にも書きま

したが、日本人特有の「あうんの呼吸」があったのかも知れません。  
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